



Affiche avec des personnages de bandes dessinées

Par YUKUZA

Bonjour,
Je souhaite faire un affichage dans mon immeuble en parodiant une affiche d'un événement avec l'ajout de 3 personnages de bandes dessinées. Ces trois personnages feront penser à des résidents. Il n'y a aucune désignation, aucun terme déplacé ni désobligeant.

Est-ce attaquable par les résidents ?

Illustration : une affiche de foire avec le barde Assurancetourix.

Merci.

Cordialement.

Par ESP

Bonjour,

"Ces trois personnages feront penser à des résidents"

Volontairement choisis pour cette ressemblance ?

Par YUKUZA

Merci pour votre réponse.

L'âne de Shrek et Bécassine, ce peut-être qui veut

Et un personnage de Lucky Luck, Ma Dalton, pour une qui n'est pas grande et qui s'enerve vite

Voilà

Par ESP

Si c'est pour une fête, une animation, pourquoi pas!, Mais sinon, à éviter...je pense.

Par YUKUZA

C'est pour une AG, où le dialogue n'est pas possible, 3 membres du CS sont en roue libre

Difficile de réveiller les gens

Quel le risque sans nom,

Sans terme déplacé ou désobligeant, juste de l'ironie

Par ESP

Prendre la parole lors de cette AG sera plus efficace, de mon point de vue.